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La grandeza de Dios muestra en este pequeño hombre el alto 
valor de su potencialidad 
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La voz que se esconde detrás de ti, hermano, esto no es lo que muchos 
piensan. Lo que viene aconteciendo contigo, jamás nadie puede definir. De 
hecho, muy pocos han tenido este privilegio de estar junto con la Corte 
Celestial, pero tu persona, presente está, para que puedas escribir todo 
esto que viene ocurriendo contigo. Mira que cuando estuve en la Tierra, fue 
y soy un enviado de Dios, que muestra todo lo que sabía de la grandeza de 
Dios Padre, porque tuve  estudio, donde me profundicé en la teología y la 
filosofía para comprender que, sin Dios, no podía tener lo que yo tuve: La 
Luz del Espíritu Santo siempre juntos, guiando mis pasos. Pero hoy se ve en 
una persona que hace toda la Voluntad de Jesús, sin pedir nada a cambio, 
a no ser la salud, y en este caso debería tener más personas para prestar 
más atención, justamente ahora que está a punto de terminar. Pero 
podemos ver los que te siguen, mi hermano Pedro II, son firmes junto 
contigo. 
Antonio me conocen, por mi trabajo que hice a Jesús. He encontrado 
algunos que estaban haciendo como yo hice, pero es totalmente diferente 
de lo que son hoy en día, hermano, persona así cuando habla, no trata de 
borrar para poder esclarecer cómo se debe estar en la Presencia de Dios. 
Imaginen, querido lector, tome la Biblia y el Libro La Palabra Viva de Dios. 
¿Cuál es la diferencia? Si sabes de los misterios de Dios. Los asuntos que 
están ahí, son los mismos que en este Libro tiene. Para una persona se 
convertir, basta leer con mucha atención y conferir la Biblia. No hay 
necesidad de pedir a un sacerdote, ellos poco saben de estas cosas, por no 
haber salido de las manos de cualquiera de ellos. Por eso, que la Santa y 
bella Iglesia Católica quiere mantener en orden, para no mezclar los escritos 
de los hombres con el Divino Espíritu Santo que pasa a ayudar, a uno que 
muy poco estudio. Sólo en este se puede ver la grandeza de Dios, muestra 
a través de este pequeño hombre el alto valor de su potencialidad. Lo 
puedo afirmar a los que creen en mí como un santo que soy, Antonio de 
Padua, un siervo de Dios, que en el mundo soy conocido. 
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